

Saint-Hilaire-de-Brethmas Raid : un négociateur anime un stage

Les stagiaires étaient originaires de toute la France.

Le week-end dernier, un stage de négociation était organisé au complexe Maurice-Saussine. Ce genre d'actions répond à un besoin grandissant de personnes qui sont conscientes de l'importance d'employer des mots justes et adaptés pour apaiser et désamorcer un conflit. Ce constat est relevé par l'association de savate de Saint-Hilaire, dans le cadre des journées de prévention des menaces et violences faites aux femmes.

Ben Feddal, son président, et le groupe de formation Gesivi (qui forme des professionnels du secteur médico-social et de l'enseignement en gestes et postures pour faire face aux violences) ont décidé d'organiser une première dans la région. Gesivi et son réseau de formateurs ont mis à disposition un de leurs consultants, Didier Gueguen, négociateur de crise et ancien membre de l'antenne du Raid dans le Sud-Ouest, pour animer ce module de deux jours. À par-



■ Le stage s'est déroulé durant deux jours, au complexe Maurice-Saussine.

tir de l'expérience de ce spécialiste, rompu aux situations les plus graves, ces journées, destinées au public susceptible de rencontrer des publics agressifs verbalement, ont été imaginées par l'équipe de formation de Gesivi, qui est installée à Alès.

Ainsi, vingt stagiaires, venus de toute la

France (artisan, directeurs d'administration, policier, maître-nageur, étudiants, militaires, expert judiciaire, agents de protection rapprochée, pompiers, artisans, enseignants...) ont suivi cet enseignement. Apports théoriques, retour d'expérience et mise en situation ont visiblement été appréciés.